



スピリチュアル相談

by 魔女ともえ



Q

8年付き合ってきた彼氏に対して、段々とトキメキがなくなってきた、ちょっと退屈です。でも、何となく家族みたいな安心感があり、特に別れる理由もありませんが、この8年は一体何だったのか、と思います。



A

脳内のケミストリーは、相手との相性によっても違ったり、また時間と共に変化していく場合もあります。異性に対する気持ちトキメキと感ぜられる脳内物質もあれば、穏やかな感覚として作用するものもあります。

この8年は、その移行期間であり、トキメキとしての恋が時間と共に熟成し、家族的な愛に変化したのではないのでしょうか。つまり、脳内のケミストリーがトキメキ物質から穏やかな家族的な安心感物質に変化したと思われます。

これは価値観の問題で、常に男女としてトキメキたいと思うか、或いは家族的安心感が大事と思うか、の違いです。

トキメキ脳内物質は刺激的ですが、家族的な安心感を齎してくれる脳内物質が出る関係性というもののかけがえのなさもあります。8年掛けてその貴重な関係性を手に入れたとも言え、その視点に立てば、今当たり前の様に目の前に居てくれる人との有り難いご縁と関係性は、時に刺激がなく退屈に思えることもあるかも知れませんが、そこにその人が居るといふこと、その人と家族的な安心感のある関係性を築けているといふこと、それはたとえ地味ではあっても、素晴らしい奇跡であり、そこに至る8年はとても貴重な時間であったとも言えるのではないのでしょうか。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスチョンです。



魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリOTT内スターボックス(要予約):1時間 \$70

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majyotomoe.com

